
40ª REUNIÃO ORDINÁRIA DA 1ª SESSÃO LEGISLATIVA 

 DA LEGISLATURA 2021-2024, EM 29/11/2021 

 

▪ “Convido a todos para execução do Hino Nacional”. 

▪ “Passo a palavra ao Secretário para a chamada inicial”. 

▪ “Havendo número regimental, declaro aberta a Reunião. 

▪ Passo a palavra ao Secretário para a leitura da ata da 39ª Reunião Ordinária, realizada em 

22 de novembro de 2021. 

▪ Em discussão a ata da 39ª Reunião Ordinária. Aqueles que concordam com sua 

aprovação, permaneçam como estão. “Aprovada”. 

▪  “Passo a palavra ao Secretário para a leitura do Expediente do dia”: 

 

1ª Parte da Reunião: EXPEDIENTE DO DIA 

LER OS DOCUMENTOS NA ÍNTEGRA: 

 

1. Ofício 382/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo a Indicação 186/2021 do 

Vereador Valério e Requerimento 128/2021 do Vereador Marcos Felipe. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

2. Ofício 387/2021, do Gabinete do Prefeito, respondendo o Requerimento 126/2021 do 

Vereador Felipe Costa. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

3. Ofício 145/2021, do Hospital Municipal Sant’Ana, respondendo o Requerimento 

121/2021 do Vereador Israel. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

4. Carta 693/2021, da MRS Logística, respondendo a Representação 37/2021 do Vereador 

Luiz Antônio. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

5. Carta 694/2021, da MRS Logística, respondendo a Representação 35/2021 da 

Vereadora Virgínia. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

6. Ofício 415/2021, do Vereador Luiz Antônio, solicitando a retirada de pauta do Projeto 

de Lei 618/2021. 

RETIRAR O PROJETO DE TRAMITAÇÃO. 

 

7. Ofício do Vereador Luiz Antônio, encaminhado manifestação prévia sobre a denúncia 

apresentada pelo Vereador Felipe Costa Franco Vieira. 

ENCAMINHAR AO CONSELHO DE ÉTICA. 

 

8. Ofício do Vereador Felipe Costa, encaminhado manifestação prévia sobre a denúncia 

apresentada pelo Vereador Luiz Antônio Henriques Júnior. 

ENCAMINHAR AO CONSELHO DE ÉTICA. 

 

9. Ofício 416/2021, do Vereador Marcos Felipe, apresentando a Emenda Modificativa 1 

ao Projeto de Lei 619/2021 – Autoriza o Município a criar o Programa de Apoio aos 

Estudantes de Nível Técnico e Superior e dá outras providências. 

ENCAMINHAR À COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 

10. Ofício 418/2021, da Mesa Diretora, apresentando o Projeto de Resolução 6/2021 – 

Dispõe sobre a Sessão Solene na Câmara Municipal e contém outras providências. 

ENCAMINHAR À COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 



11. Ofício 420/2021, do Presidente do Conselho de Ética e Decoro Parlamentar, 

informando a eleição do presidente do Conselho: Vereador Valério. 

À DISPOSIÇÃO DOS VEREADORES NA SECRETARIA. 

 

12. Ofício 421/2021, do Vereador José Vicente, apresentando a Subemenda Modificativa 1 

à Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei Complementar 202/2021 – Institui o Código 

Municipal de Posturas de Carandaí/MG e dá outras providências. 

ENCAMINHAR À COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 

13. Ofício 423/2021, do Vereador Israel, apresentando a Emenda Modificativa 1 ao Projeto 

de Lei 2294/2021 – Dispõe sobre a concessão de Abono-Fundeb aos profissionais da 

educação básica da rede municipal de ensino, na forma que especifica. 

ENCAMINHAR À COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 

14. Ofício 424/2021, do Presidente da Câmara, informando ao Vereador Felipe Costa, 

motivo de indeferimento de Requerimentos. 

ENCAMINHAR AO VEREADOR FELIPE COSTA FRANCO VIEIRA. 

 

15. Ofício 425/2021, da Comissão de Finanças, Orçamento e Tomada de Contas, 

apresentando a Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2294/2021 – Dispõe sobre a 

concessão de Abono-Fundeb aos profissionais da educação básica da rede municipal de 

ensino, na forma que especifica. 

ENCAMINHAR À COMISSÃO DE LEGISLAÇÃO, JUSTIÇA E REDAÇÃO. 

 

16. Indicação 196/2021, do Vereador Cor Jesus. 

17. Indicação 197/2021, do Vereador Luiz Antônio. 

18. Indicação 198/2021, do Vereador Marcos Felipe. 

19. Indicação 199/2021, do Vereador José Vicente. 

20. Indicação 200/2021, do Vereador José Vicente. 

21. Requerimento 145/2021, do Vereador Felipe Costa. 

22. Requerimento 146/2021, do Vereador Felipe Costa. 

23. Requerimento 149/2021, do Vereador Felipe Costa. 

24. Requerimento 152/2021, do Vereador Marcos Felipe. 

25. Requerimento 153/2021, da Comissão de Agricultura, 

Pecuária, Abastecimento e Desenvolvimento Sustentável. 

 

 

2ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA 

 

PROJETOS: 

 

1. Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2290/2021 – Altera dispositivos da Lei nº. 

2353/2020, que dispõe sobre o Plano de Cargos e Carreiras aplicável aos servidores 

públicos municipais, promove adequação à estrutura administrativa e dá outras 

providências. 

EM SEGUNDA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

2. Projeto de Lei 2290/2021 – Altera dispositivos da Lei nº. 2353/2020, que dispõe 

sobre o Plano de Cargos e Carreiras aplicável aos servidores públicos municipais, promove 

adequação à estrutura administrativa e dá outras providências. 

EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 

 

3. Emenda Modificativa 1 ao Projeto de Lei 2294/2021 - Dispõe sobre a concessão 

do Abono-FUNDEB aos Profissionais da Educação Básica da Rede Municipal de 

Ensino, na forma que especifica. 

EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 

 

 

 

As proposições 

serão lidas, 

discutidas e 

votadas na 2ª 

parte da 

reunião. 



 

4. Emenda Modificativa 2 ao Projeto de Lei 2294/2021 - Dispõe sobre a concessão 

do Abono-FUNDEB aos Profissionais da Educação Básica da Rede Municipal de 

Ensino, na forma que especifica. 

EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 

 

5. Projeto de Lei 2294/2021 - Dispõe sobre a concessão do Abono-FUNDEB aos 

Profissionais da Educação Básica da Rede Municipal de Ensino, na forma que 

especifica. 

EM PRIMEIRA E SEGUNDA DISCUSSÕES E VOTAÇÕES. 

 

PROPOSIÇÕES: 

 

6. Indicação 196/2021, do Vereador Cor Jesus, apontando a necessidade de reconstrução 

de asfalto no Bairro Novo Horizonte. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

7. Indicação 197/2021, do Vereador Luiz Antônio, apresentando anteprojeto de lei que 

altera a Lei 2317/2019. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

8. Indicação 198/2021, do Vereador Marcos Felipe, apontando a necessidade de 

colocação de placas de trânsito nas Ruas Nilo de Almeida Franco e Dr. Rubem do Vale 

Amado. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

9. Indicação 199/2021, do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de colocação 

de câmeras de segurança no Parque de Exposições e almoxarifado. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

10. Indicação 200/2021, do Vereador José Vicente, apontando a necessidade de melhorias 

na estrada do distrito Hermilo Alves à comunidade da Ressaca. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

11. Requerimento 145/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando informações sobre a 

composição das comissões de fiscalização contábil, financeira e orçamentária exercida pela 

Câmara Municipal. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

12. Requerimento 146/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando cópia da comunicação 

oficial do Executivo em cumprimento ao Art. 74, inciso XXXVI da Lei Orgânica. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

13. Requerimento 149/2021, do Vereador Felipe Costa, solicitando ao Poder Executivo 

Municipal informações para instrução do Projeto de Lei 2294/2021. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

14. Requerimento 152/2021, do Vereador Marcos Felipe, solicitando ao Poder Executivo 

Municipal informações sobre convênio/contrato com empresa responsável pela coleta de 

amostras de sangue no Hospital Sant’Ana. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 

 

15. Requerimento 153/2021, da Comissão de Agricultura, Pecuária, Abastecimento e 

Desenvolvimento Sustentável, solicitando ao Poder Executivo Municipal informações sobre 

a retirada de notas fiscais pela Fazenda Boiada. 

EM ÚNICA DISCUSSÃO E VOTAÇÃO. 



 

3ª Parte da Reunião: ORDEM DO DIA SEGUINTE 

 

▪ “A Ordem do Dia da reunião seguinte será afixada no Quadro de Publicidade”. 

▪ “Passo a palavra ao Secretário para que proceda a chamada final”. 

▪ “Não havendo nada mais a tratar, agradeço a presença de todos e declaro encerrada 

esta reunião”. 


